

mon cœur en caractères ineffaçables. J'espère que la bonne vieille tante se porte bien et qu'elle vivra assez pour me voir quand j'irai en Canada. Si nous avons besoin ici de notaires publics ou privés, j'inviterais bien ce pauvre Louis à venir établir ici son bureau ; mais malheureusement le pays n'est pas calculé pour sa profession. J'espère qu'en revanche il fait merveille à Belœil et qu'il se dispose déjà à attirer sur lui la bénédiction qui tombe avec tant d'abondance sur la bonne cousine Charlotte. J'aimerais bien à fumer une pipe ou même deux avec ce pauvre Pierre. Il me semble aussi que si j'étais petit oiseau, je partirais quelqu'un de ces jours de grand matin pour aller passer une petite soirée à Boucherville. Je vous dirais, ce me semble, mille choses que je suis obligé de vous taire, parce que ma lettre s'en va bientôt pleine. Encore une fois, bonne maman, mille et mille choses de ma part à tous les bons parents et amis ; je pense souvent à vous tous. Ménagez bien votre santé ; puis donnez-m'en des nouvelles le plus souvent possible.

Voici le jour de l'an ; votre cœur franchira facilement l'espace qui nous sépare. Vous élèverez, bonne mère, des mains suppliantes vers le ciel, pour le prier de répandre ses plus abondantes bénédictions sur votre plus jeune fils. Dieu lui a fait la grâce d'être missionnaire, priez-Le qu'Il le rende digne d'une si sublime vocation. Ne vous affligez pas trop de notre séparation ; c'est Dieu qui le veut, puis je suis content, très content de mon sort ; il y a tant de bien à faire dans ces vastes contrées.

D'ailleurs, il n'y a pas de misère à avoir. On sait si bien voyager dans ces pays-ci et on évite par ce talent tout ce qui pourrait paraître pénible à ceux qui ignorent toutes nos ressources. Par exemple, coucher dehors en hiver paraît une chose bien pénible, et cependant, rien de plus agréable : les voyageurs préfèrent les campements de l'hiver à ceux d'été. Ainsi, ne vous inquiétez pas de moi, je ne suis point du tout à plaindre. Nous sommes ici dans l'abondance et encore une fois je suis très content de mon sort.